
PlantaDoce.

ADN

Orpea se vuelca en Latinoamérica: ficha en Iron a su nuevo responsable para el continente

La compañía, especializada en el sector de la dependencia, nombra a Juan Pablo Escudero como consejero delegado para el continente.

A. Escobar
26 jul 2019 - 05:00



Orpea, objetivo Latinoamérica. El grupo, especializado en el negocio de la tercera edad y de la dependencia, ha nombrado a Juan Pablo Escudero, exdirectivo de Iron Mountain, como nuevo consejero delegado en el continente. **Este nombramiento se produce meses después de iniciar su expansión en Latinoamérica, donde ya cuenta con presencia en Brasil, Chile y Uruguay.**

Graduado en Ingeniería por la Pontificia Universidad Católica de Chile y MBA por la Universidad Tulane de Nueva Orleans (Estados Unidos), Escudero ha sido gerente de Iron Mountain para Latinoamérica, una empresa especializada en el archivo de

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/orpea-se-vuelca-en-latinoamerica-ficha-en-iron-a-su-nuevo-responsable-para-el-continente>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

documentos y datos informáticos. Con anterioridad, el nuevo fichaje de Orpea dirigió el área de desarrollo y de construcción e inmobiliaria de Cencosud.

Orpea constituyó la sociedad Orpea Latam el pasado verano, con domicilio social en el número 23 de la calle Miguel Ángel de Madrid. La subsidiaria ya dispone de más de 5.000 camas, entre las que están en funcionamiento y en construcción.

La compañía cerró el primer semestre con una facturación de 1.840 millones de euros

El pasado marzo, la compañía suscribió una ampliación de capital de 14,33 millones de euros a través de la sociedad Orpea Latam, según consta publicado en el Registro Mercantil. El grupo cerró el primer semestre de 2019 con una facturación de 1.840 millones de euros, un 9,6% más en comparación con el mismo periodo de 2018.

Orpea también ha ofrecido los datos de su negocio en la Península Ibérica de forma conjunta con los de Latinoamérica. Su facturación en el primer semestre se situó en 96,4 millones de euros, lo que supone una mejora interanual del 27%.

En España, esta semana ha trascendido que **la empresa está construyendo su primer centro en Bilbao**. Se trata de un geriátrico que contará con más de cien plazas y que ha supuesto una inversión de tres millones de euros. La instalación no estará operativa hasta la segunda mitad de 2020.

En la actualidad, la red de Orpea suma más de 60 instalaciones en España (según los datos facilitados desde Francia y donde se incluyen residencias, centros de día y de salud mental), con más de 10.300 camas.

Además de geriátricos, **Orpea Ibérica dispone de un centro sociosanitario y de rehabilitación en el número 46 de la avenida Ventisquero de la Condesa en Madrid**, apartamentos para mayores en Barcelona, Puerto Banús y en la capital, así como la clínica de salud mental López Ibor.